



El contingente Desembarco del Granma perteneciente a la Empresa eléctrica de esta provincia homónima fue reconocido junto a otras provincias del país, por su titánica labor en la restauración del servicio eléctrico en varios municipios capitalinos, en apenas seis días.

El acto estuvo encabezado por Miguel Díaz-Canel, Primer Secretario del Comité Central del Partido y Presidente de la República de Cuba.

Según reporta el periódico Tribuna, en su versión digital, El Comandante de la Revolución y Viceprimer Ministro, Ramiro Valdés Menéndez, agradeció a quienes laboraron en la capital, procedentes de la Empresa de Construcciones e Instalaciones Eléctricas y de los territorios de Granma, Ciego de Ávila, Matanzas, Las Tunas, Mayabeque, Santiago de Cuba y Guantánamo.

Los electricistas granmenses trabajaron incansablemente en La Lisa, donde restauraron el servicio a más de 12 mil clientes afectados a causa de daños en los postes primarios, mayoritariamente impactados por el derrumbe de los árboles a causa de los fuertes vientos.

Geider Mompié Rodríguez, ingeniero y director general, al frente de la comitiva, refirió en entrevista telefónica a **La Demajagua**, que el contingente se encuentra conformado por 72 trabajadores distribuidos

en nueve brigadas, entre ellos despachadores, linieros, mecánicos, celadores, -para evaluar los daños sobre el terreno-; técnicos de operaciones, personal de salud y seguridad en el trabajo, de recursos humanos y de servicio.

El ingeniero Mario Castillo Salas, director de la Empresa Eléctrica Provincial, acotó que el accionar conjunto de las 35 brigadas de la empresa eléctrica, restauraron en La Habana más de cien circuitos primarios afectados, revisaron y repararon unos cinco mil bancos de transformadores, cambiaron 40 postes caídos, sustituyeron 25 transformadores dañados y solucionaron 300 averías por conductos partidos.

Actualmente el contingente Desembarco del Granma se traslada hacia San Juan y Martínez, municipio perteneciente a la provincia de Pinar del Río que agrupa 47 localidades eminentemente tabacaleras, donde el Huracán Ian dejó considerables daños.

Por: La Demajagua